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【編集注：この頁は表紙の内側に書かれていました。御利用は

自己責任でお願いします。当方は一切の責任を負いません。】

新品 Ｔシャツ、ＪＲ東日本バッジ
格安で売ります！

もちろん！ 消費税はいりません。

ジャイアント馬場、長州 力、タイガーマスク

橋本 真也、ジャンボ鶴田

マサ斎藤、谷津 嘉章、天竜 源一郎

の小さな写真をプリントした

大柄の人でも着れる ＬＬサイズ（96-104cm）

Ｔシャツ 1着￥400
ＪＲ東日本バッジ 1個￥1500
ＪＲ東日本社員が制服に着けるのと同じ品なので東京の鉄道グ

ッズ店『ブルートレイン』『テック・ゼロ』でも扱っていない

逸品です。この機会を、お見逃しなく…。

ご注文・お問い合わせは、
〒112-0015

東京都文京区目白台3-18-28

NTT (03)3943-4558

鉄電 未設置 中村 光雄

※僕はＪＴＢの雑誌『旅』の'96年5月号『（初回）消えた鉄路

の彼方に』と'97年7月号『廃線跡歩きの楽しみ』で「廃線をた

どる1人の青年」と紹介された鉄道愛護者です。

Ｔシャツは、今迄、プロレスファン、チャリダー、鉄道ファン、

フリーターに、お買い上げいただきました。
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H10. 11. 24(火) 7:59 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

11/20に、私の携帯に変なTELが入った。

「大畑ん～たらなんたら」…ブチッ。

「え？ 大畑がどーしたって？」（でもすでに切れてる）

ちょっと不安になった私は、すぐさまこうせつさんにTEL。

「ごめん。実はカクカクシカジカ（古い）で、大畑駅に行っ

てくれん？」

「良かよ。仕事終ったら行って来るね。」

そして数時間後。こうせつさんからのTELは、最悪なものだ

った…。

そんなワケで、仕事休みになった今日、大畑駅に来たワケで

す。

う～ん、やられましたねぇ。できれば、まだ回収していない

ノートだけは、破らないでほしかったですねぇ。

では、大畑駅企画の被害状況を書きます。

大畑駅企画93（92～93年分）

〃 94 共に紛失。

〃 95

〃 96 これだけ無事。

〃 97 一部頁紛失。

以上、駅置用

大畑駅企画98～ざんていばん～

通算40冊目 これだけ無事。

〃 41 〃 一部頁紛失。

〃 42 〃

〃 43 〃 共に紛失。

〃 44 〃

〃 45 〃

（次頁へ）
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いや～、やってくれますねぇ。これだけいっぺんに再発行す

るのに、どのくらいの時間いると思う？ 1年分＝3日で印刷す

るとして、3日×5冊で15日。ずーっと、朝から夕方までやり続

けて15日。ふっ(涙)。

皆知ってる？ 大畑駅企画は、JR九州人吉鉄道事業部公認な

んだよね。つまり、立派な駅の備品なんだよね。

破損・紛失は犯罪なんだよ！
ま、やった人は、そんなコトどーでもいいんだろーけどね。

つかまると思ってないだろーから。本トにつかまんないと思

う？ ふふふ。

TELの内容は録音してあるし。15-18歳くらいの男の声が。後

は、破ってある頁の内容で、だいたいの見当がつく。

ま、今回は本気で探さないけどね。次あると思うなよ。

さーてと、文句はここでお終い。

次は、真幸駅のノートにも文句書かなくちゃ（スミマセン、

真幸もヤられたそうです）。

尚、紛失分（って、ほとんど全部）の駅置用の再発行は、12

月末をメドに完成させたいと思っております。その間、来駅さ

れる皆さん。過去の分のノートが読めなくなります。申し訳あ

りません。

また、10/1～11/8までの間に記入され

た皆さん。回収不可と言う事で、ワープ

ロ化およびお持ち帰りバージョンの発行

も不可となります。重ねて申し訳ありま

せん。

やっとここでいつもの一言。

通算46冊目は市日を除き回収しました。

通算47冊目を置いてゆきます。

（次頁へ）
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何か楽しい事全然書けなかったなぁ。

ま、永くノートやってると、こんな事もあるワケです。

それでは！

H10. 12. 1(火) 4:53 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

昨日は久大線の客レとゆふもりの撮影に行ったけど、あいに

くの雨。ずっげーつまんね～ので大畑に来て見ました。

ま、ここも雨だったけど。 （次頁へ）
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そういや大畑では携帯入るのに、矢岳・真幸はつらいよなあ。

大畑 ドコモ3本 セルラー3本 ツーカー2本 (MAX時のアンテナ数)

矢岳 不可（矢岳小の前のみドコモ1本）

真幸 ドコモ1本 セルラー2本 ツーカー1本

セルラーのCDMA-ONEは、大畑・真幸で3本。

ドコモの衛星とイリジウムは、大畑・矢岳・真幸で3本。

ポケベルは各社共に、大畑・矢岳・真幸で3本。

PHSは、各社共に、大畑・矢岳・真幸全部不可。

う～ん、全部試したコトあるんだから、俺も好きモンだねぇ。

さて、今日はこれでお終い。

次回は真希さんと、12/11(金)の夕方来ます。その時は、大

掃除しなきゃね。

それでは！

H10,12,5

今日は学校のかえりにきました。

かえりといってもジャスコなどで車のゲームをしてきました。

やっぱり車は最高ですね。

将来は、走り屋になるつもりです。

ときどき、夜に家をぬけだし梅園にいってまーす。

そのときは、友だちも、田代の方からきます。

でも、いざとなると、走り屋らしい車もこないのでかえってし

まいます。

ボクがドリフトを見たのは2回です。（かなしい）

もっと走り屋のみなさんドリフトをやってください。

ボクは、土よう日などに来てます。

この次は、12月のおわりに梅園の方へいきたいです。

それでは。

by 180SXの好きな人
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H10. 12. 5

今朝熊本からえびのに行き韓国岳に登って来ました。

その帰りです。高速を走るより昔なつかしい道を走りたく加久

藤トンネルを越え寄り道をして来てきました。

淋しい駅の写真を撮って帰ります。

12／6日

私は人吉の80才になるおばちやんですけどばあちやんなに6人

のためになるやうな事出来ません で神様にお参りには出来マ

スも今年で参拝まごのためにお参りに来ます 今のまごは東京

東大参年生です ですこしでもためになりたいとお参りして居

ります 月参りをして居りますもう東大の参年生です小学校よ

須き良く上つてくれま志たのでやは国立でなくてはビンボ人は

出し来りませんで神たよりですも月参り参年来て居ります 学

生の皆様がんばつて下さい ばばより学生皆様

H10. 12. 6

秋田からやってきました。以前きたのは、17の時もう10年前に

なります。駅やホームがまったくかわってなく非常になつかし

かったです。又ここまでこれるかわかりませんが、もう一度き

た時もこのままのすがたで残っていると良いなと思います。

千田 健一
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H10. 12／6 16:28

ひっさしぶりに来たで。この1ヶ月みんなに色んな変化が訪れ

た。力弘は女作っちゃってるし、本当もう俺も欲しいー。

やっと、腰が治ったぞー。早くサッカーしてー。

今度来るときは、大みそ日だと思うけど、その大みそ日のひっ

ていを書いておきましょう。（あっ汽車が来た）

まず部活があって、それから多分、大ちゃん家に行って、やみ

鍋をします。これには、俺、大ちゃん、力弘、守の4人ぐらい

で食います。

みんなー食材持ってこいよー。何もだぞー（みかー好きだぜー）

それからここに来て、年末カウントダウン。（酒も入るよ）

まあこんな所です。みんんあ考えとけよー。

by 一亘でした

H10. 12／8 12:55

大阪からやって来ました。以前来たのは6年前です。

やっぱり何もかわってなかった。

H10 12／10

今日は、朝からきました。

ボクは、学校にいかないといけないとならないけどたぶん2時

間目にいくつもりでーす。

テストが2時間目にあるので2時間目にいきます。

そこで、一言、テストはいやだー。

とつぜん、話はかわりますけど、このごろ、大畑あたりにけい

さつが来てます。なぜかというと、学校のこいが九ひき中６ぷ

きが、目がなかったり、やいてあったりしてあったそうです。

（次頁へ）
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だから、オレ、まさかず、一亘くん大ちゃんまもるくん、ちか

ちゃんやらは注意してください。以上

by たかし

今日は、雲海がよく見える！大畑の空気は、ウマイ！

店長

H10. 12月13日

2回目のおこば日より。

何度来ても良い所である。今日も写真を撮りつつそう思ふ。

いつかまた来たい。 CONTAX AXユーザー 下村 和也

来年の光画部に未来あれ。（マリーを愛するすべての人に…。）

12月13日 7:30

はじめて来た。とてもよいとこ 一度はおいで

EOSユーザー 桜井 将恵

12月13日 (光画）

とにかく、さむい 小の和明

P.S ノート送ってほしいです。おねがいします。

鹿児島県国分市 下村 和也

来年もまた来ます。

H10. 12. 14

寒いです。でも心はあったか（イミシン）

さようならぁ～ タケシ
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H10. 12. 14

寒いよ→。todayは、Sisterと一緒にSchoolをさぼったよ。

しかも、コンタクトなくしちゃったよ→。

サイアク→

H10. 12. 15 PM8:09

先輩たちとココへ来た！とってもおもしろい道があった！

こんどは車でヨコ！

by レビン君のコイ人

P.S. ついさいきんフラレタ……

H.10.12.15 天気くらい‥‥

ひさびさです。‥‥さぶい…‥。モームの行先のかんばんが

い～かんじ。

‥‥さぶい。1月1日に来ようかな‥‥。

第一工大光画部 部長いんたい

片桐 健次
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12／15

お久しぶりです。1年ぶりぐらいのような気がします。

11月中旬ぐらいに「旅に出よう！」と思い、くま川鉄道の「お

かどめ幸福駅」に一人で電車に乗り、行って来ました。だから、

大畑駅は、通ったのですけれどね。

久しぶりに大畑駅企画ざんていばんを見ました。

悲しかったり、楽しかったり…。彼にも色々あったのだな…と

思いました。今、彼は、仕事が忙しく、でも、充実した日々を

送っているようです。私とつき合い、1年が過ぎ、また遠距離

恋愛も9ヶ月つづいています。今までの1年をふり返り、本当に、

平和な日々がつづいているなぁと思いました。

本当の所、「1年つづくかなぁ」ぐらいにしか思ってなかったの

ですけれどね。つづいているという事は上手くいっている‥‥

安心していられる存在なのでしょうね。これから色々とあると

思いますが、何とかなっていくので（今までのように）気にし

てないです。は・は・は‥‥。何とかならなかったら、その時

考えましょう…。1周年に、花束が送られて来ましたし…今は

順調らしいですから。

岡崎先輩 愛しています。

妙子

98-12-18(金)

今、最終列車が出ていきました。

今日は熊本から自転車こいで。人吉に来たとき「今日は ここ

に泊めてもらおう」と思い、のぼってきました。

もう何年ぶりだろうか。待合室の隣の部屋にふいっと入ってみ

ると、このノートがあるではありませんか。

昔と変わらぬ きれいな駅。

終列車の運転士がやって来て、「この部屋 使っていいよ」を言

ってくれました。 （次頁へ）
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私も将来は旅人に優しくしてあげられる様になりたいと思いま

す。この旅はいつ終るかわからないけど。

明日は宮崎へ行き、あさっての朝は船で沖縄に向かいます。

池田屋

函館の宿は「ライムライト」へ！

「大畑駅企画97」の通算38冊目P.18の

「今日の問題」ヒマなので考えてみましたが、やはり齢をとる

とダメですね。
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12月19日(土)

チェキェナッ

まるいものには角がない

だんごむしでした。

12月20日

こんにちわ。久しぶりに おこば えきにきました。

今年は、高校じゅけん なので がんばっていきたいと思います。

応援してくださいね。 （by キリ潤）

↑

❤頑張って高校受かってネ 楽しいよ→。

12月24日

PM6:00

な→んか今年早かった気がする。も→すぐ正月だし

3月からは、就職 イヤダナ→

まだ高校生がいいよ。3年間早いよ→。

あと少し高校生頑張ろ→

P.S さむ～～～→い。

クリスマス イブ
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12月25日(金) (16:00)

とりあえず、大畑駅企画にかかわる（又、よんでる人に）全て

の人に

メリークリスマス！
（＆ハッピーニューイヤー）（ちと早いか…）

数ヶ月ぶりに来駅。一部ノートの紛失を見、心をいためると共

に、もうならない様ねがいつつ…。

前回アドレス等を書いたのが紛失してるといけないのでもう一

度書いときます。

熊本県八代市（ノート希望!!）

光永 敬司 まで、おねがいします。

さて、今日はX'masですが男2人（ホモちゃうで）でやって来ま

した。今度は夜中にこようかな～と思っている私。ここの星（特

に冬のね）空を、見たいものです。今回で5～6回目？かな。も

う4・5年来てますね～。

今日はメリークリスマスと書きに来ただけ。すぐ八代に帰りま

～す。

ではでは、みなさんよい年を。

八代市 Ａ●Ｓ店長。

P.S. 来年で世界の終わりなのかな？ おそまつ。

12.25th. 1.2.またまた店長のおまけでやってまいりました。

2回目のKeyです。年内にここにこれてよかったあ。素敵な

クリスマスプレゼントになりました！

やっぱここはいーですね。時間がとまったようで…。今回、
と き

（次頁へ）
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かねてからの野望というかなんというか…。駅のホームの

ドまんなかに、大の字になって、ねっころがってみました。

（昼だけど、星をみたつもりで）－電線がジャマで星、

みえないですね。もっとはぢっこよんないと…シクシク。

昨日（12.24）、Keyのおばーちゃんのおたんぢょう日で

した。今年で米寿(88)です。おばーちゃん、おめでとう。

もっと長生きしてね。来年はおばーちゃんともいっしょに

これたらいいなあ。なんて思ってしまいました。またやっ

❤て来るぞ

P.S ノートほしいです!!

P.SのP.S ノートのいたずらはやめようね！おもいをこわすのといっし

ょだもん。

12／27(日) AM11:30

念願の大型免許がとれて、ゼファー750を買って初めて来た。

今日はとにかく寒いが、気分は最高

最 高 さ。 では又、来年。

皆さん、よいお年を…。

From ○州

12／27(日) A.M.11:30

私も念願の大型免許がとれいぇ、CB1300を買って生まれて初

めてここ大畑駅に来ました。ちなみに私は鹿児島は指宿（いぶ

すき）からやって来ました。

上記の人は先輩ですがかれこれ十？年のつきないでありま

（次頁へ）
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す。えー話がそれましたがぜひ199年の1月1日の日にも来たい

と思います。また「しいさん」なる人物にぜひぜひお会いした

いものだと思うしだいであります。

今日はこのへんで では又平成11年に!!

皆さん よいお年を…。

by (キン)

今年はつらい一年でした

人間不信になりそうなくらい

来年こそは、いい年でありますように

by プーにいちゃん

10／12. 29 くもり／はれ

真幸からここへ来ました 山の上へも写真とりに行ってきて つ

かれて ここで 心の せんたくして帰ります。

京都の○鉄男

10 12／31 はれ おおみそか。

神戸よりきました。“阿下 雅彦, 貴子”

昔、8年程前、初めて肥薩線にのりました。全駅、カメラに収

めたのですが、「1分でも、3分でも 遅れたって 体勢に撮影な

い。すきなように撮りなさい」と言われました。また 彼が言

って、「鉄道は作るのに苦労するけど、なくす時政治家の一言

で終わり」が今でも耳に残っています。
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H10. 12. 31(木) 19:49 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
さっき、最終気動車(？)が出て行きました。もう、だ～れも

いません。
寒いです。とにかく寒いです。今、5度です。
こんな日は車で○ヨ…といきたい。けれど、朝起きたら、車の

窓が曇ってしまう。んなワケで今日は、初めて畳部屋で○ヨです。
（この日の為に、冬山用シェラフ（-15℃までOK┃）を買って
もらった。真希さん、サンキュ～┃）
今日は、駅置用92～95の3冊を持って来ました。う～ん、96

～98が間に合いませんでしたねぇ。申し訳ありません。

さて、今度は新しい連絡先です。
私、しいさんのPHS番号が変わりました。

070-5315-4314 です。
う～ん、何て素敵なNo.なんでしょ。「GO! さぁ行こう。しい

さんいいよ❤」です。
それと、Eメールでの問い合わせも始めました。アドレスは

…。
okoba@so-yu.com（全部半角小文字）です。

う～ん、何て素敵なADRなんでしょ。「大畑@SO-YU.コム！」
です。
オリジナル・ドメインは、けっこー簡単に取れますよ。
今日は、何か頭が痛いので、このまま寝ます。
じゃ、また明日の朝、ノートで会いましょう。

それでは！
【編集注】

2021年現在、PHSはサービスを終了していますので上記番号

は使えません（それより前に解約してますけどね）。

メールアドレスは、hisatuline@gmail.comを使っていますが、

上記okoba@so-yu.comもGmailに転送していますので、一応届き

ます。よろしゅうに(^_^)
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1998. 12. 31 PM 11:03.15

わぁ しいさんがいるかナって思って来たのに お休み中らしひ

… 残念である。

しかっし さむい！

まぁ しいさんのことだ 12:00には 起きてきそうな気も少し

…？

せっかくだし 12:00まではいることにしよう。

さむい。さいふもさむい。

さむすぎて 愛車の カルタス君も ねむっている。

では よい お年を！

by マス夫さんこと

增尾 裕也

1998.12.31. PM11:06

さぶい‥‥。しいさん いるかなぁ…。はじめての大畑で

の年こし。

‥‥よいお年を・・・

by 片桐 健次

1998.12.31 23:30ごろ

あ～～。さむい。今日はPM9:00に国分市（かごしま）を出てき

ました。久しぶりの大畑駅がおおみそか。あ～ことしはいい

としだったな。そういえば、紅白はどっちが勝ったのだろう？

by しまだ。
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1999. 1月1日 1:35

あけまして おめでとうございます。

しいさん まんじゅうと、コーヒー ありがとうござい

ました。

by 片桐 健次

1月1日

元旦 松浦 セイ 明けましてお目出とうございます。

1999 1月1日 元旦

A HAPPY New Year!

今年もよろしくお願いします。今年はどんな人々と出会える

んでしょう。たのしみです。

元旦の朝、晴れてカゼ無い（啄木）‥‥合掌

H11. 1. 1(金) 10:50 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
大畑駅企画も、今日で7年目に入りました。これも、毎回ノ

ートに書いて下さる皆さんのお陰です。
今年も、大畑駅と大畑駅企画をよろしくおねがいします。

（次頁へ）
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夜中は、初めて第一大の皆さんと会いました。12/31に、大
畑で人と会うのは、何かうれしいですねぇ。
大畑駅企画～駅置用の96・97・98は、出来上がり次第、持っ

てきますね。
さ、今日はこれでおしまい。次はいつ来ようかなぁ。

それでは！

しいさんの連絡先
〒811-1345 1-2-10-205

大庭 私英（しいさん）
PHS / 070-5315-4314
Eメール / okoba@so-yu.com

【編集注：2021年現在の連絡先は手紙とEメールのみです。】

19990101(金) 11:11 by 真希

A Happy New Year
う゛ぅーさむいっす 今日は初もうでフリーきっぷ（＋黒ち

ゃん(人吉→大畑)）できました。

これから真幸に行ってきます。（足がすでに凍ってます ）

❤んぢゃね

P.S

今年1年も よろしくお願いします。

98. 1. 1. PM 1:00

はじめて大畑駅で下車しました。

先程 矢岳・真幸駅へ行ってきました。

(11.1.1 下車記念) 兵庫県民No.39999-
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1. 速いぞ!!

2. ねんぴいいぞ!!

3. でもボロいぞ!!

こぼれ話１

新潟の村上えきは野宿にはつらいぞ!!

（理由. タクシーがうるせー）

こぼれ話２

青森駅前にねてるとけーさつに何か言われるぞ!!

こぼれ話３ こぼれ話４

仙台はいいぞ!!! フラノはねにくい。

前・前々ぺーじとも書き損じてしまったので破り取ってしまいました。

いずれのページとも他の人の記帳はなかったので許して下さい。

【編集注：書き損じの件、了解しました。】
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1999年 1月 2日 土曜日

△

久しぶりの大畑。以前、待ち合い室の壁にはりつけた定期

券が今も健在でちょっとうれしい。ちなみに別の時に同じよう

にはりつけたイオカードはなくなってる…。さて、定期券の方

は、時間が経ってだいぶ印刷された文字が薄くなっている。

う゛～ん、いつの日か、判別不能になってしまうのかなぁ…。

△

＜いさぶろう＞、＜しんぺい＞、いつの間にかキハ41から

キハ140に変わったんですね。個人的には歓迎です。

やっぱトイレなし車両は精神衛生上宜しくない。

△

ＪＲ九州で気になる点をいくつか…。＜えびの＞＜くまが

わ＞用のキハ58の便・洗面所共にあまりにもお粗末すぎ。トイ

レなんか汚いし、しかも垂れ流し。一応、「優等列車」なんだ

から、何とかして欲しい。ＲＪでも書かれてたけど、787系（な

ど）のシール式のピクトグラム等のはがれなどは、貼り直して

欲しい。普通列車の乗車位置が分からない。ＪＲ西日本の様に

「△印の3～10番」という風にできないものか。

△
今度、「ゆふいんの森Ⅲ」が登場しますが、そうするとキ

ハ70・71はどうなるのだろう？ 車体はまだ新しいけど…。

あっ「しんぺい」が来ちゃった…、それではーっ。

by…ハーフ関西人
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電車の旅は時間に制約されるからキラいというか、つらい。

車内にバイク積めたらいいのになあ。（チャリはきつい！(根性

なし)）

この駅の事はよく知らんが、入ったしゅんかんに2年間野宿し

たJR北海道の浜小清水という駅を思い出し、とてもなつかしく

感じだ。（まあ ここには 初めて来たのだが。）

99 1. 4. 尼のバカより

函館←→札幌の快速ミッドナイトは ゆったり乗れていいが、

ムーンライト九州は 狭くてきつくてつらい。

おまけに季節限定。JR北海道を見ならえー他のJRよ。まあでも

18キップだから文句は言えんわな。（じゅーぶん言ってるじゃ

ねーか。）

ではさいなら 日本海よりの使者

魚津の男より

1／18

毎日寒い日が続きますが、いかがおすごしでしょうか。久々

にやって参りました。本日は、福岡にある私の両親の家から

鹿児島へ帰る途中なのであります。ここで弁当を食って、休憩

して、残りの道を急ぎます。 ふう。 （次頁へ）
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ノートが被害にあったようですね。ほんと、残念。 そうい

うヤツが 1人でもいなくなることを願いたいですね。
．．

19:22 しゅうくん

福岡市南区→筑紫野I.C.→(九州道)→人吉I.C.→大畑
ここ

→加久藤ループ→えびの駅→吉松→横川→加治木I.C.→(九州

道)→薩摩吉田I.C.→ぼくんち のつもりです。

99. 1. 26. 6:51

「頭文字Ｄ」のビデオ見た勢いでそのまま219カッ飛んできた。

やはり しいさんの走りはタダモノではない。

まぁ 俺は 一般人レベルでしか見れないから。

しいさん本人にしてみりゃ大した事ないらしいけど。

という訳で、朝1の列車で帰ります。

（今日は一体何しに来たのやら…走りに ですかね。）by (もも)

99. 1. 31(日)

今から人吉にいってきます。ラッキーのケーキをかいに。

by りえ●チョボ

ライオン丸

✌帰ってきたぞー。カレーパンくった イエ～イ！
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❤1／31 ともたろう みーたろう

今日はくもってて すごい サムイです。

上の神社に行って お絵かきしてきた。

手が つめたくて、イタイ。

これから、温泉に行って温かくして帰る。

2／2 AM2:46

超サムイー。

16と39と169と157と深夜のドライブ。

超怖いよー

2／4

今日は、久々 大畑駅に来たけど 1人だからつまんないよぉ～

いつもの人達と来るのが1番楽しい!!

今度は、みんなでこれたらいいなぁ。

今から人吉で、綾ちゃんと、うららちゃんと遊んで来ます。

もう汽車が来たので、行ってきます。

平成11年1月6日(土)

いやー“今日の問題”を説いた人、間違ってますね～

（池田屋さん）

1k1＜1のとき収束、1k1≧1のとき発散なのです!!

おそらくこれは私が出した問題でしょう。ハハハハ…

（次頁へ）
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“ひさしぶり。”にここへやってきました。

さっそく今日の問題

さて、これで単体分割し、ホモロジー群を求めよ。

答えは 単体分割した復体をＫとおくと

さあ、これが解けたら君は数学の道をすすむべきだ。

ぜひ、皆さんチャレンジしよう。

では。

Ｐ.Ｓ しいさん元気？ 引越したのでヨロシク。

こんにちは 豊田哲也に連れてこられました。

❤ちなみに学生です。16歳人高1年女だよ～

しいさん、あなたは すばらしい人です。

ここで ほめてつかわします。パチ×１００００……‥

←豊田先輩です。

3人で来てるのですが あと1人の人が言う

には 似てる度 2割弱だそうです!!

Ｐ.Ｎ １Ｃ
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2月10日(水) 17;06

ぼくは、旅人。住まいは中間市。みんな知ってるかーい？ そ

んなことはどうでもいいんだよ、今日から九州一周鈍行列車の

旅に出ています。

朝6:42に中間を出て、博多、熊本、八代、人吉を通って ここ

までたどりつきました。

スイッチバックを見たのははじめてで とても感動しています。

これから、吉松まで急行えびので行って、隼人 そして 西鹿児

島まで行くんだ。

それにしても ココは何もないけど、空気はきれいだし、この

前降った雪はまだ残っていると、すばらしいところだな。しか

も ぼくの持っているPHSは電波が入ってない。やはりケータイ

を持つべきだろうか？

そろそろ‘えびの’が来るようだ。こんど来るのは何年後だろ

うか？ もう来ないかも。

by ブルＰ

P.S. 今年はみんなでダイエーホークスを優勝にみちびきま

しょう。ボクはドームでバイトしている。

2月 9日 (木)

高校すいせん内定しました とっても超うれしい（ホットしま

した）

これからが高校生活に せんねんします。

友達もたくさん作りたいです。

ついでに彼氏もつくるぞ～ （by キリ潤)

(次頁へ)
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H11. 2. 11(木) くもり 16:09 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
今日は、駅置用持ってこれなかった。うちのパソコン壊れて

しまって…。あと10日は帰ってこないのよね～。ぐすん。
んで、昨日真幸で車事故っちゃってねぇ。あと2週間は帰っ

てこないのよねぇ～。ぐすん。
あ～、なんだかいー事ないなぇ。…って、いっつもいー事な

いから、いつもと一緒かぁ。はは…。（ず～ん）
次回は、車引き取りに来る時に来ます。
皆、俺は生きてるよ～。

それでは┃

H11.2.11(木) 16:40 by 真希

う゛ーこわかったっす てっきり死んだかと思ったっすー

こうせつさん曰く、「てっきり死んだと思ってた」そうな…

あはは…。

（力ない笑い）

99.2.11. という訳で、迎えに来ました。昼メシごちそーさん

でした。 by (もも)

（次頁へ）
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H11. 2. 13(土)

大畑梅園に来ましたが、まだ早かった様子。

2週間後の梅まつりのときに来たいと思います。

それにしても、最近このノートに書かれる内容の質が落ちて来

ているように思います。もっとも、書く内容について他人が云

々言う筋合いはありませんが、情けないし、寂しいです。駅ノ

ートの紛失や損傷も多いとのこと。ここに来る人たちの質人間

的な資質の低下が甚だしいのでしょうか。

宮崎市 福田 貴夫

あつし・しょう太・かずこ

みんなでめえいへきました。たのしかったです！

【編集注：原文のママです。】

1999. 2. 13.

梅園を見に来ました。

咲いていました。少しでしたがきれいでしたよ。

H11.2. 15

鹿児島から梅園と大畑をたずねて又々来ました

車を下に置いて梅林を観ながら30分かけて登て来ました

いつもいつもこのノートをたのしみにしています…が時には少

々悪いのがいるみたいで腹立たしく思います

皆んながそれぞれの思いを込めて記しているのに本当にくやし

い思い

（次頁へ）
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それと しいさん あなたはえらいたい頭のさがるのみです

あなたの情熱でもっともっとガンバッテ下さい 陰ながら応援

します

えらいぞ しいさん

どんな人か会えるものなら1目だけでも

寒の折 御身大事に 又来ます

カゴシマ 西

私達はこヽに来るのが一番の楽しみです

それは、いろんな県の人がこられているので
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H11・2／21(日) 曇・日とこどこ青空 有。

寒いです。車中にいる時はヒーターきいてて暖かいけど、梅見

がてら 頂上まで来て、この間、工事してた神社までの道はで

きあがったのか 見によった。キレイにコンクリート道が上向

いてます。

いちょうの木があって、秋には、ギンナン払ったの。

今日は、上まで行かなかったけど、駅の中央でふん水がしょぼ

くれてて、そこで手を洗った。もっとふき上がってれば きっ

と お天気の日には シューッって

上がってるかな。

私が小さい頃、よく父が母と あと

二人の兄弟をつれて 春は、ワラビ

取りに来た。お弁当をもって 楽し

かった。駅からずーっと歩いてだ

ったから、きつかったけど、お話

しながら道くさ より道しながら

本当に楽しかった。

今は、年老いた母を車にのせ なつ

かしい この駅へ 又来た。その頃

とはちがって、私の娘も一緒に。私のなつかしい思い出話を、

優しく そっと うなづいて きいてくれる娘。私に似ず 思いや

りあるいい子だ。

昔、母がワンマンな父に泣かされた分、しあわせにしてあげた

い。人並みの生活でいい。しずかな、ゆっくりとした時間を一

緒に過ごしたい。父も、とても元気である。昔とちがい 孫た

ちにも優しい いいじいちゃんだ。今が一番 いいのかな。

父よ、母よ、長生きして下さい。私ら子が 親孝行する時はも

うすぐよ。しずかに見守って下さい。がんばるから

by みつ子
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11 2／21 今日はとてもさむいです。

水口 わたなべ

みさき きょうすけ みゆき 洋一 徳子できましたー

とてもたのしかったです。

わたなべきょうすけ7才 水口みさき10才 2月15日

〃 洋一●才 わやなべみゆき10才 4月23日

〃 徳子●才

H11 2／21日 今日はとってもさむいです。

みさき みゆき きょうすけ 洋一 徳子で きました。

❤またこんどきまーす まっててくれ ベイビー

のり みや みさ

よう君 きょう君

それでは

バーイ
八代から来ました

H11 2／21日

たのしかったぜベイビー

さいとうゆきえ
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H.11. 2. 21 (日)

空気、青空、梅、そして ひなびた駅。

都会育ちの私には憧れでした。良い一日を有難う。

京都府京田辺市 北村 幸子

H11. 2. 21 (日)

おこばの駅 本当に素敵ですね.

ゆったりとした空気に なんだか のびのびします.

今日一日 いい空気を吸って元気をもらって帰ります.

寺田市 戸島 雅子

H11. 2.21(日)

大畑、おこば、やっと地名が読めるようになりました。

2年前が蕾でしたので一週間すぐして来て見たら、つぼみと開

花した花とのバランスが丁度良くて今日は大満足でした。

一週間後の梅祭りもきっと盛大に行われる事でしょう。

スイッチバックのジーゼルカーと言いせわしい日常をちょっと

忘れてホッとしました。ありがとうございました。

又夫婦二人で来たいと思います。

鹿児島市 徳重 俊子

1996 2／20

きれいな空きれいな空気ありがとうざいました。

兄弟姉妹楽しませて頂きました。

又着たい所です。

国分市 中島 郁雄
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H11. 2. 21(SUN)

元旦以来の来駅です。梅はまだ5分咲ってところでしょーか？

もうちょっと暖かくなってほしいっす。持病の腰痛はちとキ

ツイ。

でもこんな時期でも、けっこう旅人

いるもんだね。オレも現役の頃みたく、

沖縄でも行きたいものです。

西大山駅とのギャップが大きいな。ちなみに向こうは菜の花

が満開でした。

98日ぶりに来ました。

あの日 10.11.18(水) 忘れない。

人吉13:32発 観光列車〝いさぶろう〟に乗り ここにやって来

た日。人吉～西鹿児島まで ずっと同じ列車だったのに、何度

もチャンスがあったのに、何も、一言も声をかける事が出来な

かった。

大畑での切符だらけの駅舎、矢岳でのＳＬ館、真幸の幸せの鐘

3つの国、3つの駅を結ぶ 3両の列車は 今でも忘れられない。

あの後 彼女はどこへ行ったのだろう。

平成10年11月18日 永遠に忘れる事のない日だろう。

そういえば あの日の深夜に しし座流星群が夜星をかざった。

そして今日、木星と金星が同じ軌道上になるという事で 地球

からは お互い近くに見えるらしい。

98日前も 今日も、ここに来ると 夜の天体ショーが見る事がで

きる。

また明日、〝いさぶろう〟に乗って 鹿児島の方へ行きます。

また 会いたい。

11. 2. 24(水) AM11:30

埼玉県行田市 佐藤 千之 25歳
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↑

ど
ー
し
て

な
い
の
？

2／25 昨日からカゼで超→キツイ

今年最後の梅は、なんか悲しい。

今度大野に帰って来るのは、2年後の1月だから、

たぶん梅は、見られないだろうな→。

みんなとも離ればなれ…

せっかくいっぱい友達出来たのに…

それじゃBye-Bye

2／25

今日めちゃ×２イラつくおばさんたちいたよ→

大畑駅はなんにもなくて来ないならよかったなんて言っ

て大畑駅をバカにしてふざくんな→。

姉はムカついて×だったら最初からくんな →×ていっ

てた…‥

走り屋のみなさんはどう思ったでしょうか？

大畑駅をバカにする人は来ないで→

2／27 今日 初めて 大畑駅から 観光列車に乗ります。

とっても楽しみです。駅弁を買って、ゆっくり、観光

して来ます。

2／28 今回で、ここに来るのは3回めです。

初めて来たのは、今のだんな様と、2回めも、そして

❤今日も です。

2回目のときのノートがなくて、残念です

（次頁へ）
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今日は、『やたけ』の駅にも、初めて行きました。

人吉の梅は、とてもキレイです。

H11. 3. 1

今日、卒業式でした。明日から飲むぞ～。卒業最高～。

H11. 3. 1

1999年7の月にここで人類滅亡の日をむかえる。みんな来てね。

by 金二郎

生きて地獄 死んで天国

これぞ 無敵の経営科

by 経営か一同

3／2 3:30 本当にひさしぶりに、来てみました。

今日は、守も、力弘もいないからさびしかったです。

力弘は毎日女とデートしまくってやがるし、守は学校だし、

せっかく赤点脱出できたのに楽しくねー。

部活じゃ、ひできとうっちゃんがきれてしまうし。

本当、何やってんだか。まあ健太も悪いんだけどね。

あーひまだ。あっ汽車が来た。でもきれいな人は乗ってね

ーぞ

でも今回は、梅を見れただけでもいいか。今日はおとなし

く帰ります。

あと、力弘、たばこの空箱捨てていくな！

じゃあこのへんで。 かずのぶでした。

忘れてましたけど、「大畑駅企画」絶対持って帰るなよ。

誰か分かんねーけど、次やったら、ぜってー殺す。
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3／3

本当にひさびさやん。じゃいよねーーーー。

もって帰るな!! わかったな？ STREET SKATE TEAM

一番星TEAM

荒尾 力弘

しいさん江

大畑駅企画を持って帰った人はわかったかな？

もしまだなら早くつかまえて!!

つかまえたら教えてよ。

一番星のホームグランドによぶけん!!

1999. 3. 3. ひな祭り。

福岡県粕屋郡篠栗町から来ました。4時間かけて博多駅からや

って来ました。みやぎーの家はとてもいい駅で、今日はバーベ

Ｑで、はじめて御年産に会えて、とても楽しみ。新しい友もで

きた。熊本の人吉に来てよかった。温泉、自然、小学校、牛、

ぶた、にわとり、おじーちゃん、おばーちゃんサイコー。素テ

❤❤❤キすぎる また来るかわからんないけど、多分また来た

くなるだろーなって思う。

私と遊んでくれた人々

まっくん（田辺 真純）
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1999. 3. 6(土) ～17:00～

肥薩線に乗ったのは、今日で3回目です。ホントにいい路線

ですよね。「JRでオススメの路線ベスト5」には間違いなく入る

でしょう。

ところで、ホントに住所と名前を書いておけばワープロ製本

した“お持ち帰りバージョン”を頂けるのでしょうか？ 楽し

みに待っています。

この企画をやっている人ってどんな人なんでしょうか。せっ

かっく企画なんだから、紛失されたり、破損したり、下ネタで

ページを埋めてしまったりするヤツって、なんか許せないです

よねー。大変だと思いますけど、この企画をやってらっしゃる

方、頑張って下さい。もしちゃんと回収できたなら、“お持ち

帰りバージョン”お願いします。

追伸 肥薩線ってJR九州の中でもなんとなく取り残されてい

るような気がしません？ 九大も豊肥も急行→特急に

なったのに、ここはまだ急行なんですから。

できればこのまま近代化せずに置いといてほしいです

ね。（もちろん「廃止」という意味じゃないですよ）

京都府長岡京市 清水 淳一
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